

14 janvier 2022



Décès de l'architecte Ricardo Bofill, concepteur du quartier Antigone, à Montpellier

C'est avec une très grande tristesse que les équipes d'ACM HABITAT et du Groupe SERM-SA3M viennent d'apprendre la disparition de l'architecte à la renommée internationale, Ricardo Bofill.

Dès le début des années 80, sous l'impulsion de Georges Frêche, Ricardo Bofill démarre la construction du quartier Antigone à Montpellier.

La première résidence qui sort de terre est notre résidence du Nombre d'Or qui restera l'un des bâtiments les plus emblématiques du quartier, notamment par le traitement des corniches. Vingt ans avant la loi SRU, Georges Frêche et Ricardo Bofill mettaient ainsi à l'honneur le logement social avec ce projet.

Le Montpellier moderne et Ricardo Bofill resteront intimement liés. Il était revenu en juillet dernier dans ce quartier emblématique où il avait pu revisiter son œuvre.

L'ensemble des équipes d'ACM HABITAT et du Groupe SERM-SA3M présentent leurs sincères condoléances à la famille de Ricardo Bofill et à ses proches.

Il restera présent dans de nombreux esprits comme un architecte qui a marqué l'histoire de la Ville et celle du logement social.